
 

 

  
  

TRIBAL es una banda proveniente 
de la ciudad de SantaFe de Bogotá, 
su música se ha enmarcado 
básicamente dentro del genero del 
Death Metal. 
 
La banda nace a mediados del año 
1995 con el nombre de ASSASSIN, la 
cual surge como un proyecto de Alex 
Carranza guitarrista líder, Sander 
Bermúdez baterista, Reinel 
Bermúdez en el bajo, Alejandro 
Piñeros en la voz y Alexis Nizo 
segunda guitarra. Dos meses 
después de fundada, Alexis Nizo sale 
de la banda, tras la búsqueda de un 
segundo guitarrista entra a hacer 
parte del grupo Esteban Casallas. 
Tres meses más tarde Esteban 
Casallas y Alejandro Piñeros salen, 
siendo reemplazados por Byron 
Pérez y Oscar Orozco 
respectivamente. 
 
Ahora tenemos la entrevista realizada 
a los hermanos Bermúdez: 
 
Que proyectan con TRIBAL y que 
significa ? 
El TRIBAL sale de las costumbres de 
vida de las civilizaciones antiguas, 
nosotros lo hemos tomado de una 
forma simbólica para nuestra forma 
de expresión y de realizar nuestra 

música y así proyectar los 
pensamientos y sentimientos de cada 
integrante de la banda. 
 
Actual formación 
Sander Bermúdez batería 
Reinel Bermúdez bajo 
Byron Pérez  guitarra 
John Cadena  voz 
Alex Carranza  guitarra 
Cesar Cortez  teclados 
 
Que genero musical tocan ? 
Nuestro genero es a simple vista 
Death Metal, aunque con muchas 
influencias  del Metal Clásico y en si 
de todos los géneros que comprender 
el Rock Pesado. 
 
Cual su opinión frente a las 
actuales tendencias musicales e 
ideológicas ? 
Nosotros nunca hemos discutido 
sobre que pensamos u opinamos del 
movimiento Black, aunque lo que si 
sabemos es que cada uno lo respeta. 
 
Como es la escena local ? 
La escena local va bien pero es muy 
lenta. Las bandas han mejorado tanto 
musical como técnicamente, lo más 
importante es que las bandas ya no 
piensan en quedarse ensayando en 
el garaje, lastimosamente la falta de 

patrocinio del Metal es muy poco y 
muchas bandas buenas están en el 
anonimato y la escena no esta al 
tanto de esto. 
 
Cual ha sido la respuesta de la 
escena con TRIBAL ? 
En los pocos conciertos que ha 
tenido la banda, el publico nos ha 
apoyado muy bien, aunque nos 
gustaría mostrarle a la escena  
nacional un trabajo donde puedan 
percibir mejor el mensaje que 
nosotros queremos dar. 
 
 
Por que Colombia debió esperar 
tanto para que una banda 
extranjera viniera a tocar ? 
Este país es como cualquier otro 
donde cualquier banda pueda venir a 
tocar. El caso es que no han venido 
por la falta de gente que se les facilite 
traerlas, dudamos que no vengan por 
la situación del país. 
 
 
Existen buenos productores de 
Metal en Colombia ? 
Realmente es una pregunta difícil de 
responder, ya que son muy pocas las 
bandas que han podido tener 
contacto de una manera u otra con 
un productor, sea bueno o malo. 


